



Infoabend "Darmkrebs – vorbeugen"

Beitrag

Darmkrebs – vorbeugen, erkennen, behandeln – Informationsveranstaltung am 28.03.2023 für Betroffene und Interessierte

Welche Formen der Darmkrebsvorsorge gibt es? Wer muss wann zur Vorsorge und wie geht das? Kann ich mit einer bestimmten Ernährung den Darmkrebs beeinflussen und vorbeugen? Und wie werde ich behandelt, wenn ich an Darmkrebs erkrankte?

Die Chefärzte des RoMed Klinikums Rosenheim Prof. Dr. Stefan von Delius, Medizinische Klinik 2 und Prof. Dr. Kai Nowak, Chirurgische Klinik laden anlässlich des 15-jährigen Jubiläums des zertifizierten Darmkrebszentrums zum Informationsabend „Darmkrebs – vorbeugen, erkennen, behandeln“ ein. Die kostenfreie Veranstaltung findet am 28. März 2023 um 19 Uhr im Bildungszentrum St. Nikolaus, Pettenkoflerstr. 5, Rosenheim statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Im Rahmen der Veranstaltung stellen die RoMed-Experten verschiedene Vorsorgemöglichkeiten vor und erläutern, in welchem Alter man die entsprechende Vorsorgeuntersuchung durchführen sollte. Denn je früher eine Erkrankung erkannt und die Therapie begonnen wird, desto größer sind die Heilungschancen der Betroffenen. Zudem beschäftigt sich ein weiterer Vortrag mit der Frage, inwieweit die Ernährung Einfluss auf das Risiko einer Dickdarmkrebserkrankung nimmt und wie man dieses senken kann.

Im zweiten Themenblock erklären die Referenten den Ablauf verschiedener Therapie- und minimalinvasiver Operationsmethoden bei Darmkrebserkrankungen. Die weiteren Vorträge der Vertreterinnen der Stomatherapie sowie der Selbsthilfegruppe ILCO e. V. klären rund um das Thema „Künstlicher Ausgang“ und „Hilfsangebote für Betroffene und Angehörige“ auf. Im Anschluss gibt es ausreichend Möglichkeit, sich mit individuellen Fragen an die Referenten zu wenden sowie sich gegenseitig auszutauschen.

Zertifiziertes Darmzentrum am RoMed Klinikum Rosenheim:

In diesem Jahr feiert das zertifizierte Darmkrebszentrum am RoMed Klinikum Rosenheim sein 15-jähriges Bestehen. Das Klinikum gehört damit zu den ersten Krankenhäusern, die in Bayern die strengen Qualitätsvorgaben der Deutschen Krebsgesellschaft erfüllt haben. Heute ist das Darmkrebszentrum bezogen auf ganz Deutschland unter den Behandlungszentren mit den höchsten

Fallzahlen und besten Ergebnissen.

Foto & Text: RoMed Klinikum Rosenheim



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Darmkrebs
2. RoMed Klinikum Rosenheim